

La ville d'Ecully



CULTURE ET LOISIRS

Premier concert classique dédié à Beethoven

Publié le 10 octobre 2020

Samedi 10 octobre, le Centre Culturel a accueilli son premier spectacle tout public depuis le confinement !

La salle affichait complet dans le respect des mesures sanitaires (jauge limitée). Jean-Jacques Margaine, adjoint à la Culture, a rappelé l'importance de garder le lien, et surtout de soutenir la culture en ces temps particuliers.



Le public présent a pu découvrir le Wiener Kammerensemble, originaire de Vienne, patrie de Beethoven. La soirée lui était d'ailleurs consacrée, puisque 2020 marque les 250 ans de sa naissance. Le quintette a arrangé certaines de ses oeuvres pour les réinterpréter : l'ouverture du "Coriolan", la 8e sonate "Pathétique", la 8e symphonie.





À noter aussi, l'interprétation d'un morceau d'un compositeur contemporain, Stefan Pelzl : "Portraits en trois couleurs".



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser